
 

定例委員会会議録 

 

委員長    本 橋   正 壽 

 

委 員    岩 崎   典 子 

 

委 員    小薗江   博 之 

 

            委 員    三 戸   英 一 

 

 

 １ 日  時  令和３年７月 12 日（月） 午前 10 時 00 分 

 

 ２ 場  所  選挙管理委員会室 

 

３ 出 席 者  委員４名、事務局長、係長３名、書記２名 

 

 ４ 議  案 （１）在外選挙人名簿の登録について 

 

        （２）選挙人名簿登録者の抹消について 

 

 ５ 報  告 （１）令和３年７月４日執行東京都議会議員選挙の結果について 

 

        （２）令和３年７月４日執行東京都議会議員選挙 撤去命令書・撤去依頼 

           送付一覧について 

 

６ そ の 他 （１）配布物について 

・Voters No.62 

 

（２）日程について 
 

（３）その他 
 
 



 

 

午前 10 時 00 分、本橋委員長開会を宣す。  

【議案】 

（１）在外選挙人名簿の登録について  

選挙係長より、在外選挙人名簿に関して、出国時申請のあった５名を新たに登録す

るとの説明があり、可決された。総登録者数は 1,036 人。 

（質疑・応答） 

 特になし。 

（２）選挙人名簿登録者の抹消について  

選挙係長より、公職選挙法第 28 条の規定により、死亡・国籍喪失・失踪による

抹消者が 70 人、４か月経過者が 372 人、在外移転者が５人、誤載者が０人、総計

447 人の抹消を行うとの説明があり、可決された。  

令和３年７月８日現在の選挙人名簿登録者数は 618,885 人。 

（質疑・応答） 

特になし。 

【報告】 

（１）令和３年７月４日執行東京都議会議員選挙の結果について 

 選挙係長より、練馬区の投票結果・開票結果、期日前投票の割合、東京都全体の結

果について報告があった。 

 練馬区の投票率は 43.68％となり、前回の都議選より 8.31 ポイント下がる結果と

なった。23 区の中では８番目の投票率であった。 

 年代別投票率では、全世代が前回を下回っているが、特に 50 歳代以上の投票率が



 

 

前回と比べて低くなっている。 

 投票者の内、約 3 割の方が期日前投票を行っているが、期日前投票者数は前回とほ

ぼ同様であった。 

（質疑・応答） 

委 員：光が丘地区の投票区は期日前投票の割合が高い理由はあるか。 

事務局：近隣に商業施設があり、買い物ついでに投票を行えることが理由と考え

られる。 

委 員：50 歳代以上の投票率が下がっている理由はあるか。 

事務局：昨年の東京都知事選挙でも同様の傾向であったが、新型コロナウイルスの影

響があると予想される。さらに今回は選挙期間中の天候が悪かったことも影響してい

ると思われる。 

（２）令和３年７月４日執行東京都議会議員選挙  撤去命令書・撤去依頼送付一覧に

ついて 

 選挙係長より、今回の東京都議会議員選挙において、警察から選管への通知を基に

行う撤去命令、選管の発見、区民からの通報が基となる撤去依頼の送付一覧について

報告があった。 

（質疑・応答） 

特になし。 

【その他】 

（１）配布物について 

・Voters No.62 



 

 

（２）日程について 

今後のスケジュールについて、委員会日程予定表で確認した。 

次回は、７月 26 日（月）10 時 00 分から定例委員会を開催する。  

（３）その他 

特になし 

 

午前 10 時 29 分 本橋委員長閉会を宣す。  


